

Semer dans la durée

Servir et témoigner au Japon



Qui je suis

Je m'appelle Mélodie Mandolfo. Je suis membre d'une Église de l'Union d'Églises Perspective et je me prépare à partir au Japon pour un engagement missionnaire de long terme, avec l'accompagnement de WEC et le soutien de mon Église locale.

L'appel

Depuis plusieurs années, Dieu a placé sur mon cœur un appel pour le Japon. Cet appel s'est construit progressivement, au fil de rencontres, de temps de prière, de confirmations et d'un désir profond de servir ce pays de manière humble et durable.

Le Japon est un contexte exigeant, où l'Évangile est peu connu et où les relations prennent du temps à se tisser. J'ai progressivement compris que cet appel ne relevait pas d'une mission ponctuelle, mais d'une présence fidèle dans la durée, attentive aux personnes, à leur culture et à leur histoire.

Pourquoi le Japon ?

Le Japon est souvent perçu comme un pays prospère et stable, mais il demeure l'un des pays les moins atteints par l'Évangile (0,4% d'évangéliques). La société japonaise valorise profondément la relation, la constance et la confiance, ce qui rend indispensable un engagement sur le long terme.

Dans ce contexte, la mission ne peut être précipitée : elle se vit par la proximité, l'écoute, l'hospitalité et la patience.

La Vision

Ma vision missionnaire est celle d'une présence incarnée : apprendre la langue et la culture, m'intégrer pleinement dans la vie locale, et tisser des relations authentiques.

À terme, je souhaite contribuer à un lieu d'accueil ouvert à tous, tel qu'un café chrétien, comme espace de rencontre, d'écoute et de témoignage, en cohérence avec la culture japonaise.

Le projet missionnaire (à partir de Juillet 2026)

Mon engagement au Japon s'inscrit dans un cadre missionnaire structuré, avec l'accompagnement de WEC et le soutien de mon Église locale, sous visa activités religieuses.



Une démarche progressive

- Apprentissage approfondi du japonais
- Installation à Kyoto et intégration dans la vie locale
- Engagement au sein de l'équipe WEC
- Présence missionnaire fondée sur la relation, l'écoute et la durée

Discernement et cohérence

Dans un second temps, toute évolution du projet (qu'il s'agisse d'un lieu d'accueil tel qu'un café chrétien ou d'une activité professionnelle) fera l'objet d'un discernement en lien avec mon responsable de branche, dans le respect du cadre et des procédures missionnaires.

Les Besoins

La mise en œuvre de ce projet missionnaire nécessite un soutien financier couvrant les besoins essentiels liés à la mission, tels que le logement, la nourriture, les assurances, la formation linguistique, la cotisation retraite en France, et les charges obligatoires. Le budget mensuel nécessaire est estimé à environ 1 600 €.

Comment s'engager ?

Chacun peut s'associer à ce projet selon ses possibilités, de différentes manières :

- Prier pour le Japon et pour ce projet
- Soutenir financièrement (mensuel ou ponctuel)
- Relayer le projet auprès d'autres Églises ou réseaux
- Accueillir un temps de témoignage ou de présentation

Restons en Contact

N'hésitez pas à me contacter pour échanger ou recevoir plus d'informations.

Mail : melodie.mandolfo@gmail.com
Tél : 06 22 46 08 98

Groupe Whatsapp :



Cette mission se vit comme un partenariat, dans la prière, la fidélité et la confiance en Dieu.